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意見交換のテーマや進行に関する自由意見見（原文のまま掲載） 

日時会場について自由意見（原文のまま掲載）

その他自由意見（原文のまま掲載）

・最初の太田さんからの報告、紙を読んでいるだけなのでいらないと思います。詳しい部分は

　ＨＰを見てと言っていたので。

　市民が議員より少ない現実を反省する必要があると考える。いかに市民が市政に関して関心

　が無いのではないか。各議員選挙の時のように支持者を動員しては？

・ふせん、、名簿を用意するなどテーブルトークの進め方を工夫してほしい。

・時間が少ない。

・もっと、このような機会を増やしていただきたいです。

・好きなことを好きなように話させて頂けてよかった。

・生徒指導上の事象、もっとほりさげてほしかった。そこから今必要なテーマが出てくると思います。

・途中からでも入れて良かったです。

・行ってみようという案内を書く。

・テーマについて検討、基本問題、トピックス的なもの参加しやすい問題をあげる。

・自治会と密に連けいするべきと思う。

・参加人数が少ない。

・議員２０名出席、市民１３名出席（後で数名参加された）

・今回のテーマが子育てと教育、若い方が三人こられてましたが、全体の参加者は少なく、もっと

　若い方の声を聞くような場をこれから是非作って頂きたく思いました！

・なぜ参加者が少ないのかなあ？

　①前回報告会での意見要望に対する報告がほしい。

　②前段の常任委員会報告は項目ではなく懸案事項など主要内容にしぼる。

　③各議員それぞれに１～２名の市民参加を目標とする。

・議員さんが、固くてこわいイメージだったのが、すごく考えてくれてて、もっと相談したり、頼って

　いったらいいんだとわかりました。

・日曜日、午後、会場地域的にする。２回程度に分ける。

・サンサンバスで来れるので良いです。

・色んな方がおられるので、様々な設定で。

・楽しく話せる雰囲気が今後の目標だと思った。議員さん同士の議論はいらない。

・テーマやポイントを最初に聞いて時間配分を考えて欲しい。

・参加者を増やし各テーブルにテーマを分ける。

・今後も子育ての事についてのテーマで、もっといろんな話をしていきたいです。


